

# 道

2020・4・1

通信 No 1578



オオイヌフグリ



## 5月10日まで音楽室使用不可!

(本日、岡野中学より世取山さん宛て連絡が入りました。) 従って、4月の岡野中学での練習は4回とも中止です。

合唱団「道」の皆さん! 中山先生、二宮先生、お元気でいらっしゃいますか?

いつもより早く桜が満開となり、私はようやくコロナ疲れから抜け出し元気です。大黒ふ頭にクルーズ船が停泊していた頃は目に見えないコロナウイルスがこれ程長期化するとは全く予想していませんでした。一日も早い練習再開を願って家で一人歌ったり、ピアノを弾いて過ごしていました。中国から世界中にあっという間に感染が拡がり、外出禁止の国も急増し不安が広がりました。オリンピック2020も延期が決まり、ニュースを聞いては心が沈んでしまいました。

私は20年以上「道」の皆さんと毎週水曜日の夜に集い、歌い伴奏することが生活のリズムとなっていました。志村けんさんのニュースも驚きました。当たり前だと思っていた皆さんとの時間がとても大切に幸せな時間だったことか! ロシア民謡がやっぱり好きだ! 歌いたい! と今改めて力強く思います。

「道」アンケートを何度も何度も読み返しました。アンケートの文章はどれも「道」への愛♡♡溢れていました。早く会いたいなあ〜と、皆さんの顔が目に浮かび手紙を書こうと思いました。

～皆さんへのメッセージ～

- ◆ 私は毎日; テレビ体操+安部さん、堀内さん、安藤さんの指導を思い出して体を動かしています
- ◆ 手洗い、うがいの時に鏡を見て♡ハッピーサプライズの顔を作っています。時にはポティトーク牛になった積りでお腹の底からモォ〜! 羊になってメェ〜! 狼になりウォ〜と吠えています
- ◆ 「お昼ね」をよくして、よく食べ、歩く時は花を眺めて我が家は田舎なので鳥の声を聴きます
- ◆ 皆さんと岡中で再開の喜びの様子を想像しています
- ◆ この時期カラオケには行けませんから、家の中やお風呂で鼻歌を口ずさんでいます
- ◆ 最近「道」の歌集を机の上に置いています。どんな曲がどの歌集に載っているか? あい! この曲まだ知らない! と歌わなくても眺めています。するとなんだか元気が出ます。1集はボロボロで5集は新しく、なんてきれいなんだろう〜と開いては眺めています。

《そこで私からの提案です》

- 練習再開の日には「うたごえ」やりませんか?

カチューシャ すずらん 一週間 トロイカ カリンカ 鶴 アムール河の波 (日) 百万本等々 どうですか? まだ沢山あります歌いたい曲、森はざわめく・・・止まらない〜 (笑い)

- そしてこの時期を何とかお互いに無事に乗り越えましょう〜!

笑顔で元気にお会いできる日を待ってま〜す♡

小坂幸世より 2020/4/1

《今後の予定》

- ① 4月22日(水) 4時00分〜 岡野互助会館 企画選曲委員会 関係者の方お集まりください!
- 5月6日(水) 2時30分〜 運営委員会 県民サポートセンター